

Las organizaciones de la sociedad civil (OSC) pueden inconformarse por el gasto público de los festejos del bicentenario demandando una investigación sobre los recursos utilizados y el castigo a funcionarios involucrados en el caso, según los usuarios de la página electrónica del Centro Mexicano para la Filantropía (Cemefi).

Del 16 al 21 de febrero se les preguntó, ¿cómo pueden las OSC dar cauce a las inconformidades relacionadas al gasto público de los festejos del bicentenario? El 69.6 por ciento de los votantes opinaron como se describe arriba, mientras que el 17.4 por ciento propuso aprovechar el caso para promover procesos de consulta ciudadana en proyectos de obras públicas.

Los resultados completos de la encuesta son:

